

Liebe Eltern der neuen Erstklässler im Schuljahr 2025/2026,

seit einigen Jahren findet im Herbst mit und für die EGS der KiSaBa (**Kinder-Sachen-Basar**) in der Mensa des Europagymnasiums statt.

Dieses Jahr ist er am 7. 9. so kurzfristig nach den Sommerferien, dass wir bereits vor den Sommerferien in der Elternschaft der EGS um Kuchen- und Sachspenden für unsere Cafeteria bitten. Sie erreichen wir so allerdings noch nicht.

Wenn Sie gerne backen oder Getränke, Würstchen oder Hotdogbrötchen spenden würden, melden Sie sich bitte per E-Mail unter info@kisaba.de oder telefonisch unter 02237/55436.

Auch wenn Sie uns vom 5. bis zum 7 September vor Ort zwei Stunden oder länger helfen möchten, erreichen Sie uns unter den gleichen Kontaktdaten.

Bei Teilnahmeinteresse melden Sie sich bitte sofort bei uns.

Liebe Grüße
Ihr KiSaBa-Team